



## **Erläuterung der Entwicklung der Vorschriften für die Beförderung gefährlicher Güter und ihre Verbreitung**

Am 7. November 2019 wird Herr Jochen Conrad, Leiter der Gefahrgutabteilung der OTIF, der erste Redner der 17. Gefahrgut-Technik-Tage sein, die am 7. und 8. November in Berlin stattfinden.

Ab 13:15 Uhr wird er die für die Ausgabe 2021 vorgesehenen Änderungen am RID und am ADR betreffend die Verpackung gefährlicher Güter präsentieren.

Die Gefahrgut-Technik-Tage sind ein Kolloquium, das alle zwei Jahre in der Bundesanstalt für Materialforschung und -prüfung (BAM) veranstaltet wird. Die Veranstaltung erfüllt die spezifischen Bedürfnisse von Herstellern und Nutzern von Verpackungen für gefährliche und chemische Produkte, von Spezialisten für die Beförderung gefährlicher Güter und von Behörden, die für die Sicherheit von Gefahrgütern zuständig sind.

Die Gefahrgutvorschriften entwickeln sich ständig weiter, wodurch eines der Ziele des OTIF-Sekretariats darin besteht, die an der Beförderung gefährlicher Güter Beteiligten regelmäßig über die neuesten Entwicklungen zu informieren. Die Gefahrgut-Technik-Tage bieten die Möglichkeit, direkt mit den Akteuren des Sektors zu sprechen und deren Fragen zu beantworten.